



**LUXUS VOLUME MASCARA
HYALURONIC**

Hoher Volume Effekt mit natürlichen Wachsen. Hyaluronic Acid spendet Feuchtigkeit und pflegt die Wimpern auf höchstem Niveau – parabenfrei, TEA-frei.
12 ml · 0,41 fl.oz.

High Volume effect with natural waxes, moisturizing thanks to Hyaluronic Acid, gives the lashes a velvet finish & volume at the highest level – paraben free, TEA-free.



**SENSITIVE MASCARA
ANTI-ALLERGIC**

Mascara für empfindliche Augen, für Kontaktlinsenträger geeignet, verlängert und formt die Wimpern ohne zu verschmieren. Dermatologisch getestet. Frei von: Parfum, Alkohol, Silikonem und Parabenem.
10 ml · 0,34 fl.oz.

Antiallergic Mascara for sensitive eyes and people who wear contact lenses, for thick long and curly lashes, without smudging. Dermatological tested. Without: fragrance, alcohol, silicones and parabens.



**DEEP WATERPROOF
MASCARA**

Wasserfester Mascara mit Volume-Effekt, die Wimpern bleiben 8 Stunden in optimaler Form. Frei von: Parabenem, TEA, Mineralöl und Alkohol.
12 ml · 0,41 fl.oz.

Waterproof Mascara with volume effect, keeps the shape of the lashes for 8 hours. Without: parabens, TEA, paraffinum liquidum and alcohol.



ARGAN VOLUME MASCARA

Natürlicher Mascara mit Arganöl, verleiht dichte, lange und geschwungene Wimpern, trocknet schnell ohne zu verschmieren. Dermatologisch getestet. Parabenfrei.
6 ml · 0,20 fl.oz.

Natural Mascara with Argan Oil, gives thick, long and curled lashes, fast dry, smudge proof. Dermatological tested. Paraben free.



LONG LASH MASCARA VEGAN

Verlängerungs- und Volumen Emulsion mit intensiver Farbe. Frei von: Parabenem, TEA, Mineralöl, Alkohol, Parfum und D5. Vegan.
7 ml · 0,24 fl.oz.

Long lash and Volume emulsion with intensive colour. Without: parabens, TEA, paraffinum liquidum, alcohol, fragrance and D5. Vegan.

